

# 中学部 学部集会

中学部では、学部の友達との交流を深めたり、自分の役割を理解して進んで活動に取り組んだりすることを目的に、月に1回程度、学部集会を行っています。1月16日（木）には、1年間総合で学んできたテーマについて、各学年で発表し合いました。学んだことや気付いたこと、感じたことを、事後学習でまとめた新聞や ICT 機器を使って、分かりやすく発表することができました。

## 1年生のテーマ「お金って何かね？～渋沢栄一と南湖神社」



お金について学んできた1年生。お金の大切さや新紙幣の顔である、渋沢栄一氏について、クイズ形式にして発表しました。南湖神社に行き分かったことや感じたことも、友達に報告しました。

## 2学年のテーマ「SDGs リサイクルみてくる・してみる」



リサイクルについて学んできた2年生。クリーンセンターに行き、実際に見てきたリサイクルの仕組みや大切さなどを、発表しました。生活の中で、自分たちができるリサイクルを友達に伝えることができました。

## 3学年のテーマ「南湖神社に行ってみよう！」



南湖公園の歴史について学んできた3年生。巫女さんから教えてもらったことを発表しました。また、南湖神社で購入した絵馬に高等部受験への願いを書いて、意気込みを見せてくれました。